
西消防署河北出張所整備予定地の現地調査石鎚ふれあいの里の現地調査

　本委員会では、付託議案２件について、12月
15日に書面審査を行いました。
　審査の過程では、①障害福祉サービスシステ
ム改修委託料を計上するに至った理由、②学校
空調設備設置支援業務の事業内容と空調設備設
置後の運用方法、③石鎚クライミングパークＳ
ＡＩＪＯに常設しているリード壁、ボルダリン
グ壁に加えて、スピード壁を設置することにつ
いて、建設場所をどのように検討したのか、④
スピード壁のルートは定期的に見直すのか、⑤
スピード壁の設置に伴い、西条西部体育館につ
ながる既存の通路が塞がれるおそれはないの
か、⑥平成30年度当初予算にスピード壁の工事
請負費を計上できるのかなど、予算案に係る質
疑が行われました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案２件を
原案のとおり可決すべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案２件について、12月
14日に現地調査の後、書面審査を行いました。
　審査の過程では、①農業経営の法人化等支援
事業の内容、②林道災害復旧に係る工事費の負
担割合について、③石鎚ふれあいの里の使用料
などの値上げにより収入の増加が見込まれる
が、指定管理委託料は抑制されるのかなど、予
算案や条例案に係る質疑が行われました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案２件を
原案のとおり可決すべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案４件、請願１件の計
５件について、12月14日に書面審査を行いまし
た。
　審査の過程では、①社会保障・税番号制度シ
ステムの改修内容、②地域自治組織の活動拠点
を公民館とすることに問題はないのか、③限度
額を設定している市民活動支援センター委託料
において、今後、センターが担う業務が増加し
た際の対応策について、④従前の庁舎総合案内
業務と電話交換業務を統合し、新たに総合案内
電話交換業務とすることによるメリットについ
て、⑤市民活動支援センターの職員数及び主な
活動実績など、予算案に係る質疑と討論が行わ
れました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案４件を
原案のとおり可決すべきものとし、請願１件は
不採択とすべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案６件、請願１件の計
７件について、12月15日に現地調査の後、書面
審査を行いました。
　審査の過程では、①西消防署河北出張所整備
予定地の選定理由、②水道料金の改定が簡易水
道及び水道事業の経営に与える影響など、予算
案や条例案などに係る質疑が行われました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案６件を
原案のとおり可決すべきものとし、請願１件は
継続審査とすべきものと決しました。
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